

La Cour Suprême du Mexique freine la réduction des salaires des hauts fonctionnaires



Mexico, 10 décembre (RHC)- La Cour Suprême de Justice du Mexique, a freiné l'initiative du nouveau président de ce pays, Andrés Manuel López Obrador de réduire les salaires des hauts fonctionnaires, l'une de ses principales promesses électorales.

Le magistrat de la Cour Suprême, Alberto Pérez, a annoncé hier que la Chambre des Députés ne pourra pas utiliser pour calculer le budget de 2019 la nouvelle Loi Fédérale de Rémunérations approuvée déjà par le pouvoir législatif et qui réduit sensiblement les salaires des hauts fonctionnaires.

Les leaders du Mouvement de Régénération Nationale, parti au pouvoir, aux deux chambres du Congrès, ont mis en cause énergiquement la décision de la Cour Suprême qui pourrait affecter les plans d'austérité du gouvernement d'Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178553-la-cour-supreme-du-mexique-freine-la-reduction-des-salaires-des-hauts-fonctionnaires>



Radio Habana Cuba